Aus der Volksschule

Leseolympiade

Die KlassensiegerInnen Emilia, Simon und Sarah aus den 4. Klassen werden unsere Schule bei der Lese-Olympiade der Raika im Jänner vertreten!



Wir basteln für den Adventweg in Hartheim

Zahlreiche Schülerinnen und Schüler der VS Alkoven sowie die Kinder der Nachmittagsbetreuung der VS haben für den Adventweg Christbaumschmuck angefertigt und einige Bäume damit geschmückt.



Unsere Assistentin

Seit Ende September unterstützt Michaela Wiesinger die Volks- und Mittelschule als administrative Assistentin. Herzlich willkommen!



Tag des Apfels in der Volksschule Alkoven!

Die Volksschule Alkoven trägt seit Jahren das Gütesiegel "Gesunde Schule". Auch in der momentanen Situation ist uns gesunde Ernährung ein wichtiges Anliegen. Die Kinder wurden dieses Jahr wieder mit frischen Äpfeln von der Ortsbauernschaft Alkoven beschenkt! Herzlichen Dank für die leckere Jause!



Besuchen Sie uns im www: www.vs-alkoven.at

Die MS Alkoven ist eine zertifizierte digitale technische Mittelschule.

Im Herbst wurde die Schule im Rahmen einer Feierlichkeit an der WKO Oberösterreich zertifiziert und darf sich nun zu jenen oberösterreichischen Schulen zählen, die diese Auszeichnung führen dürfen. Voraussetzung für Schulen dieser Art sind der Einsatz digitaler Medien und innovativer Lerntechnologien in allen vier Schulstufen.

Dabei liegt das Augenmerk auf den Erwerb digitaler Kompetenzen, E-Learning, Nutzung und Einbindung von Kommunikationstools am Schulstandort.

Am Schulstandort wird mit dem Erlernen des 10-Finger-Systems, die Informatikstunden mit ECDL Führerschein, Medienkompetenz mit Workshops, Anwendung von LernApps zum eigenständigem Lernen und Talenteförderkurse mit Robotik, micro:bit ec... der Digitalisie-



Direktorin Isabella Schweitzer (2.v.l.) mit Bildungslandesrätin Mag. Christine Haberlander

rung Rechnung getragen. In den nächsten Wochen werden die ersten und zweiten Klassen im Rahmen der Geräteinitiative des BMBWF mit **Notebooks** ausgestattet – ein weiterer wichtiger Schritt in die digitale Zukunft an unserer Schule.



TAG der offenen TÜR

Noch ein HINWEIS. Der Tag der offenen Tür in der MS Alkoven kann in Präsenz nicht stattfinden. Bitte informieren Sie sich auf ms-alkoven.at.



